

Fecha 17.04.2009	Sección Estados	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

SEIS MESES DE AUSENCIA DE LLUVIA

## Sequía en Reynosa pone en riesgo cosecha de sorgo

[ NOTIMEX EN TAMAULIPAS ]

■ La falta de precipitaciones pluviales en Tamaulipas ha causado que cerca de siete mil hectáreas de sorgo estén en riesgo de perderse, dijo el secretario general del Décimo Cuarto Comité Agrícola local, Hilario Barrera Rodríguez.

En entrevista, señaló que hay una ausencia de **lluvias** desde octubre pasado, lo que pone en riesgo la cosecha de sorgo del ciclo de temporal.

“Tenemos el reporte que algunas parcelas están medias tronadas, las plantas están tristes y aquellas que iniciaron tarde no están como los agricultores esperan, por eso ya estamos preocupados”, subrayó.

Barrera Rodríguez indicó que las siembras que más se han visto afectadas por la falta de precipitaciones pluviales son las que se encuentran en los ejidos El Becerro, Tlaxcala, Pancho Villa, Los Escuadrones, del ciclo temprano.

Abundó que de continuar la ausencia de las **lluvias** se corre el riesgo de perderse al menos el 20 por ciento de la cosecha de sorgo, que es de 35 mil hectáreas, que se contempla levantar entre los meses de junio o julio próximo.

Refirió que la falta de **agua** en esta zona está empezando a dejar estragos en el cultivo del sorgo, así como en la ganadería, debido a que las presas no llevan suficiente almacenamiento de **agua**.



Página 1 de 1  
\$ 9172.80  
Tam: 96 cm2  
ECAMPOS